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present�/�future�/�past�tesne�
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to�do�하다�

지금�뭐�해요?�what�are�you�doing?�
지금�뭐�하고�있어요?�what�are�you�
doing?��

내일�뭐�해요?�what�are�you�doing�
tomorrow?�
내일�뭐�하고�있어요?�we�hardly�say�
it!��

고�있어요�style�is�used�at�the�time�
of�speaking�!��



to�work�일�하다��
I�am�working�now��
1)�지금�일�하고�있어요.�
2)�지금�일�해요�(I�work�now)�

I�am�working�tomorrow�
내일�일�해요�only��

I�am�working�this�Sunday�
이번주�일요일에�+�일�해요!��

what�are�you�doing�this�Sunday?�
이번주�일요일에�뭐�해요?��



저는�오늘�밤에��
1)�청소�하고�있어요�2)�청소�해요�
I�am�cleaning�home�tonight�

저는�오늘�밤에�tonight�청소�해요.�ooo�
저는�오늘�밤에�청소�할�거예요.�future�
tense��

future��

저는�오늘�밤에�청소�할�거예요.�(o)�
해요�style�or�할�거예요�style�for�the�
future!�

고�있어요�style�is�NOT�used�for�the�
future!�

고�있어요�style�is�only�used�at�the�
time�speaking�



it�is�hapenning�right�now�

저는�점심을�먹고�있어요.�
I�am�having�lunch�

지금�점심�먹고�있어요?�
are�you�having�lunch�now?��
지금�점심�먹어요?�OK�

언제�점심�_______���
when�are�you�having�lunch?�
1)�먹고�있어요?�(xxxxx)�present�
continous�-�ing��
2)�먹어요?��present�tense�
3)�먹을�거예요?�will�/�be�going�to�-�
future�



숙제�언제�_______�?�
when�are�you�going�to�do�your�
homework?�

언제�숙제�해요?�
숙제�언제�해요?�both�are�okay�
숙제�언제�할�거예요?�
숙제�언제�하고�있어요?�(xxxxx)��



to�take�a�shower�샤워�하다�

when�are�you�going�to�take�a�
shower?�

1)�present�-�언제�샤워�해요?��
2)�future�-�언제�샤워�할�거예요?��

하고�있어요�—�be�ing�form�(�only�
used�for�NOW)��



watch�TV�티비를�보다�

I�am�watching�TV�now�
저는�티비를�보고�있어요�
저는�티비를�봐요.��

when�are�you�going�to�watch�TV?�
언제�티비를�볼�거예요?��
언제�티비를�봐요?��

해요�style�is�used�for�NOW�and�for�
the�future�



to�meet�만나다��

I�am�going�to�meet�my�friend�
tomorrow�
내일�친구를�만나요�okay�
내일�친구를�만날�거예요.��

I�am�meeting�my�friend�now�
저는�지금�친구를�만나고�있어요�ooo�
저는�지금�친구를�만나요.�okay�

저는�내일�친구�만날�거예요.�
저는�내일�친구�만나요�
저는�내일�친구�만나고�있어요�(x)�
��
저는�지금�친구�만날�거예요.��
I�will�meet�my�friend�right�now�
저는�지금�친구를�만나고�있어요.��



I�am�meeting�my�friend�now�
저는�지금�친구를�만나요.�
I�am�meeting�my�firend�now��

later�나중에�
저는�친구를�나중에�만날�거예요.�(o)�
I�am�going�to�meet�my�friend�later��
저는�친구를�나중에�만나요�(o)�
I�am�meeting�my�friend�later�

see�you�later!�
나중에�봐요!��

see�you�next�time�
다음에�봐요!��

see�you�tomorrow�
내일�봐요!�
내일에�(x)�



see�you�tonight!�
오늘�밤에�봐요!��

see�you�this�Sunday!�
이번주�일요일에�봐요!��

저는�어제�친구를�만났어요.��

저는�어제�친구를�만났어요.��
I�met�my�friend�yesterday�

저는�어제�친구랑�저녁을�먹었어요.�
I�had�dinner�with�my�friend�
yesterday�

저는�어제�친구랑�영화�봤어요.�



I�watched�a�movie�with�my�friend�
yesterday�
영화�a�movie�/�a�film��
영화관�a�moive�theater�

저는�어제�남자친구랑�영화관에�갔어요.�
I�went�to�the�moives�with�my�bf�
yesterday��

저는�어제�저녁을�안�먹었어요.�
I�didn’t�have�dinner�yesterday�

where�did�you�go�yesterday?�
어제�어디�갔어요?��O�
어제�어디에서�갔어요?�(x)�



어디에서�vs�어디��

저는�친구랑�이태원에�갔어요.�
I�went�to�Itaewon�with�my�friend�

did�you�have�fun?��
재밌었어요?�

it�was�great!!!��예�미쳤어요!�너무�재밌
었어요!��

어디에서�친구�만났어요?�
where�did�you�meet�your�friend?�



where�are�you�going�tomorrow?�

코코�:�내일�어디�갈�거예요�
제니�:�내일�어디�가요?�
마이레�:�내일�어디�갈�거예요?�or�내일�
어디�가요?�

where�are�you�going?�

코코�:�어디�가요?�
제니�:�어디�가요?�
마이레�:�어디�가고�있어요?�or��어디�가
요?�



homeowork�

1)�make�your�own�notes�

2)�해요�sytle�only�5�sentences�
저는�내일�친구�만나요�
저는�지금�밥�먹어요.�
저는�이따가�샤워�해요�이따가�later�
제�친구는�지금�영화�봐요.�my�friend�is�
watching�a�movie�now��


